

**moe8790**

# **Ich - Traurigkeit**

**Herausgeber:**

Nickstories e.V.

Eingetragen in das Vereinsregister beim Amtsgericht Kaiserslautern  
unter der Registernummer VR30198

**Inhaltlich Verantwortlicher nach §10 MDStV:**

Karsten Gerlach, Nickstories e.V. - Vorstand »Literatur«

Inhaber aller Urheberrechte ist der auf der Titelseite gekennzeichnete Autor.

Das Werk einschließlich aller seiner Teile ist urheberrechtlich geschützt. Jeder Verwertung außerhalb der engen Grenzen des Urheberrechtsgesetzes ist ohne Zustimmung des Rechteinhabers unzulässig und strafbar. Dies gilt insbesondere für Vervielfältigungen, Übersetzungen, Einspeicherung und Verarbeitung in elektronischen Systemen und die Veröffentlichung auf anderen Websites.

Die Wiedergabe von Gebrauchsnamen, Handelsnamen, Warenbezeichnungen usw. in diesem Werk berechtigt auch ohne besondere Kennzeichnung nicht zu der Annahme, dass solche Namen im Sinne der Warenzeichen- und Markenschutz-Gesetzgebung als frei zu betrachten wären und daher von jedermann benutzt werden dürfen.

Die im Online-Angebot von Nickstories veröffentlichten Werke sind - wenn nicht anders gekennzeichnet - fiktiv. Ähnlichkeiten mit lebenden oder bereits verstorbenen Personen sind zufällig. Falls historische Persönlichkeiten oder Personen des öffentlichen Lebens dargestellt werden, wird ausdrücklich darauf hingewiesen, dass die veröffentlichten Werke keinen Anspruch auf biographische Korrektheit erheben, sondern Handlungen und Charaktermerkmale frei erfunden sind.

Ich bin fast 40. Ich habe nix.

Ich habe keinen Freund. Ich habe keine Frau. Ich habe nix.

Ich hatte nie einen Freund, ich hatte nie eine Freundin. Ich habe nix.

Warum?

Wer bin ich? Warum bin ich auf dieser Welt?

Ich weiß es nicht.

Ich freu mich, liebe Freunde zu treffen, die ich in den letzten Jahren kennengelernt habe.

Nur wer war ich davor?

Ich war ein Student, ich hatte Freunde als Kommilitonen.

Ich habe während des Studiums bei der Post gejobbt und es hat mir Spaß gemacht.

Ich habe Leute an der Telekom-Hotline vertröstet und vielleicht auch zufrieden gestellt.  
Und es hat mir Spaß gemacht.

Nur wer bin ich?

Ich weiß es nicht.

Ich wohne seit 14 Jahren in München, nur hab ich Freunde hier??

Nein!!

Ich weiß nicht, wer ich bin.

Ich weiß nicht, wer mich mag.

Ich weiß nicht, wer mich verspottet. Und da wird es einige geben.

Ich weiß nur: "Ich bin ich."

Ich weiß, ich habe meine Studienzeit geliebt.

Ich weiß, ich habe meine sechs Monate Studium in den USA gemocht.

Ich weiß, ich habe die Weiterbildung in San Diego genossen.

Nur wer bin ich??

Ich bin nur ich, nur ohne Freund.

Ohne Chancen auf einen Freund.

Ohne Chancen auf eine Familie, dabei liebe ich Familie.

Ich liebe Kinder, sie sind das Größte, was es auf dieser Welt gibt.

Sie sind das Süßeste, was ich je gesehen habe.

Ich liebe Kinder.

Nur warum habe ich selbst keinen Sohn oder keine Tochter?????

Ich weiß es nicht.

Und darüber bin ich traurig. Richtig traurig. Wirklich absolut traurig.

Ich möchte so gern eine Familie haben.

Nur bisher hab ich keine, was mich wieder unendlich traurig macht.

Ich weiß nicht, wer ich wirklich bin.

Nur weiß ich, wer ich wirklich bin?

NEIN.